

PREVENTION ET SECURITE

Missions globales - Introduction

Le Service prévention et sécurité regroupe la police municipale, les assistants de sécurité et les patrouilleuses scolaires. Il assure la coordination avec la police cantonale dans le domaine de la sécurité, avec les travailleurs sociaux hors murs en matière d'action jeunesse, avec la Direction générale des transports en relation avec la sécurité routière et les mesures de stationnement, ainsi qu'avec les ateliers du Vallon de la Fondation Feux-Vert pour le nettoyage des tags et graffitis.

Le service coordonne les actions et projets en lien avec les domaines de la jeunesse, de la prévention et de la sécurité : respect des espaces publics, campagnes « Façades nettes », participation des jeunes à la vie communale.

Avec ses six agents, la police municipale assure une présence assidue sur le territoire communal en y exerçant ses missions de proximité, aussi nombreuses que variées : prévention et dialogue, avant tout, avec les jeunes fréquentant les espaces publics, prévention et dissuasion des cambriolages et des incivilités, sécurité lors des manifestations, application des lois et règlements en matière de tranquillité et salubrité publique, d'occupation du domaine public et de procédés de réclames.

De par leur connaissance du terrain et de la sécurité routière, les agents de police municipale participent également aux séances de chantier organisées par les responsables du projet CEVA et par la Direction générale des transports ou pour d'autres chantiers d'importance.

Les « assistants de sécurité – contrôleurs du stationnement », au nombre de deux, assurent, en coordination avec la police municipale, le contrôle du stationnement et le respect des réglementations en matière de taille des haies. Avec la mise en œuvre d'un nouveau de plan de stationnement, dès octobre 2013, leurs tâches se sont accrues et complexifiées.

Au nombre de six, les patrouilleuses et le patrouilleur scolaires assurent la sécurité aux abords des écoles et contribuent, de manière déterminante, à la sécurité des écolières et des écoliers.

Aller à la rencontre des habitantes et habitants, des professionnels, au plus proche des problèmes et des questionnements, recevoir les communiers dans le cadre d'horaires élargis, organiser des séances d'information et de discussion, proposer des solutions, telle est la méthodologie de travail du service.

Les collaboratrices et collaborateurs du Service prévention et sécurité partagent la conviction que la prévention, comme l'introduction de nouvelles mesures, dans des domaines qui ont un impact sur le quotidien des citoyennes et citoyens de Chêne-Bougeries, ne peuvent déployer leur efficacité que dans le cadre d'un dialogue et d'une relation sur le terrain.